



Consejo de Cuenca Río Magdalena eligió a su presidente



Alberto Escolar V., director de la CRA dictando el acta de posesión de los elegidos.

En su segunda reunión ordinaria, Ricardo Manjarrez Charris, representante de las ONG, fue elegido como Presidente del Consejo de Cuenca de la Cuenca Complejo de Humedales del Río Magdalena, el cual está conformado por 51 miembros de los diferentes sectores: comunitarios, institucionales y privados que se encuentran asentado en la jurisdicción de la cuenca Río Magdalena.

El proceso de elección se llevó a cabo el viernes y transcurrió dentro de completa normalidad, en cumplimiento de las fases del proceso de la ejecución del Plan de Ordenación de la Cuenca Humedales del Río Magdalena, que funcionará como órgano consultivo y representativo de todos los actores que viven y desarrollan actividades dentro de la cuenca hidrográfica, haciendo acompañamiento permanente a la ejecución del Plan.

Manjarrez Charris, lidera desde hace varios años la ONG ambiental Fundación Ambiente Sano, es abogado y tiene 13 años de estar trabajando en los temas ambientales que tienen que ver con dicha cuenca y fue posesionado por el director general de la Corporación Autónoma Regional del Atlántico, Alberto Escolar Vega.



CRA contribuye a la productividad en el Sur del Atlántico

En marco del programa “Biocomercio”, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico, CRA, promueve el crecimiento y fortalecimiento de 25 miembros de la Asociación Gremial Agropecuaria del Municipio de Campo de la Cruz, AGROCAMPO, mediante el cultivo de 22 mil Cachamas y 8 mil Bocachicos en dos estanques piscícolas localizados en la vereda Consuegra, parcelas 16 y 20, del municipio de Campo de la Cruz. Dicha actividad se desarrolla a través de un convenio con la Asociación Agropecuaria y Pesquera



de la Isla, ASPRIL, la cual coordina el proyecto pesquero teniendo en cuenta el conjunto de actividades y metas aplicadas por el Biocomercio.



Bajo criterios de sostenibilidad ambiental, social y económica, AGROCAMPO recibe la asistencia técnica y capacitación del proyecto desde la fase de adecuación de los cuerpos de agua hasta la cosecha y comercialización de los animales. La siembra de los 30 mil peces se desarrolló el fin de semana pasado.

El director de la CRA, Alberto Escolar, resalta este tipo de actividades manifestando que se extenderá a otros municipios del sur del departamento, teniendo en cuenta la problemática ambiental y socio económica que viven las comunidades en

esta zona del Atlántico, ampliando este tipo de programas de acuerdo al eje estratégico del Plan de Acción 2012-2015.

CRA y Secretaría de Educación Departamental lideran taller de Educación Ambiental



Promoviendo una reflexión conceptual y contextual de la propuesta de capacitación y formación del proyecto Transición de Introducción a la Expansión del Programa de Educación Ambiental, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico, C.R.A, instaló el primer Taller Subregional de Educación Ambiental Costa Atlántica 2013, en el marco de este proyecto que viene coordinando el Ministerio de Educación Nacional y en el Atlántico, la CRA y la Secretaria de Educación Departamental -SED.

Este taller busca ubicar los alcances de la educación ambiental en la movilización de referentes conceptuales en los actores de mesas Departamentales de

Educación Ambiental y Proyectos Ambientales Escolares (PRAE).

Son treinta y dos (32) docentes dinamizadores de Proyectos Ambientales Escolares, PRAE, ocho (8) PRAE de cada departamento, dieciséis (16) actores de mesas departamentales de Educación Ambiental los que están participando en el taller que inició hoy y se extenderá los días 29 y 30 de agosto en las instalaciones del Hotel Continental.

La metodología a desarrollar será a través de una estrategia pedagógica interactiva que implica dialogo, trabajo grupal, socialización y plenarias.

CRA y Fundación Mundo Progreso realizan donación a Operadores Logísticos



Con el objetivo de lograr un manejo adecuado de los residuos generados por la actividad turística y que son arrojados por las corrientes marinas, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico- C.R.A y la Fundación Mundo Progreso hicieron entrega de una dotación de 40 kits de limpieza a los operadores turísticos de las playas del Country, Pradomar y Salgar en el Municipio de Puerto Colombia.

La entrega hace parte de las estrategias encaminadas a la sensibilización, recuperación y protección de las playas del departamento. De igual manera, fueron instaladas 150 canecas recolectoras y 9 puntos ecológicos a lo largo de las mismas, con el fin de que los turistas y visitantes las utilicen de una manera adecuada.

Poda de árboles debe hacerse con permiso de la CRA y el trámite es gratuito



La Corporación Autónoma Regional del Atlántico –CRA, con base en las disposiciones contempladas en el decreto 1791 de 1996, donde se establece el régimen del aprovechamiento de árboles aislados y debido a las múltiples quejas que a diario recibe sobre poda y tala de árboles en los municipios del departamento, reitera a la comunidad en general que, los permisos de tala de árboles se conceden en casos de hasta 10 árboles y cuando se trata de servicio doméstico, que no supere los 20m³ de madera.

Equipo de Comunicaciones –CRA.